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«РИА новости» 

Голикова предлагает проанализировать все налоговые льготы 

По словам Голиковой, контрольные мероприятия, проводимые ее ведомством, 

показали недостаточную эффективность предоставляемых льгот, отсутствие прямой 

связи между их получением и достижением социально-экономических результатов — 

таких как осуществление инвестиций, создание рабочих мест или внедрение 

инноваций. 

"Из 128 действующих налоговых преференций по 117 вообще не предусмотрена 

какая-либо конкретная результативность применения. Льготы и преференции — это 

по сути выпадающие доходы бюджета. Их малоэффективность не сильно отличается 

от неэффективных государственных расходов. В этой связи считаю правильным 

поставить вопрос о необходимости комплексного анализа всей системы льгот и 

преференций, чтобы нацелить их на стимулирование экономического развития, 

решение социальных проблем и укрепление доходной базы бюджетов всех 

уровней", — сказала Голикова в ходе заседания Госсовета. 

http://ria.ru/economy/20131004/967788185.html#ixzz2gkqJCzfC    

 

«Прайм» 

Медведев: Налоговые каникулы нужны для производственных и 

инновационных малых предприятий 

Введение налоговых каникул для новых малых предприятий целесообразно 

только для производственных и инновационных компаний, заявил премьер-министр 

РФ Дмитрий Медведев в ходе заседания Госсовета. 

"Мне представляется, что распространять соответствующие возможности на все 

виды деятельности было бы точно преждевременно. Если подобное решение будет 

принято и будет исполняться на уровне субъектов федерации, нужно поддерживать, 

таким образом, те предприятия, которые нам наиболее нужны сегодня - это 

производственные и инновационные компании", - сказал глава правительства. 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20131004/767518189.html  

  

http://ria.ru/economy/20131004/967788185.html#ixzz2gkqJCzfC
http://www.1prime.ru/macroeconomics/20131004/767518189.html
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 «РБК» 

В.Путин: Более 60% госзаказов размещены с нарушениями в 

2012г. 

Общий объем размещенных в 2012г. государственных и муниципальных заказов 

превысил 8 трлн руб., из которых более 60% были размещены с нарушениями, заявил 

президент РФ Владимир Путин на заседании Госсовета в Кремле. 

В связи с этим президент поручил правительству до 1 декабря подготовить все 

необходимые подзаконные акты к закону о Федеральной контрактной системе (ФКС), 

которая должна c 1 января 2014г. прийти на смену печально известному федеральному 

закону №94 "О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание 

услуг для государственных и муниципальных нужд". По словам главы государства, 

новая система должна коренным образом изменить всю систему госзакупок: от 

планирования и размещения контрактов до их исполнения. 

http://top.rbc.ru/economics/04/10/2013/880614.shtml  

 

«РБК» 

В.Путин предложил ужесточить ответственность в сфере 

госфинансов 

Президент России Владимир Путин предложил ужесточить ответственность в 

сфере государственных финансов. С таким заявлением он выступил сегодня, открывая 

заседание Государственного совета в Кремле. 

Только по итогам прошлого года фактов невыполнения требования законов о 

государственных и муниципальных заказах было выявлено на сумму свыше 130 млрд 

руб., а нарушений бюджетного законодательства – на 187 млрд руб., отметил В.Путин. 

По итогам проверок к дисциплинарной ответственности привлечены 27 тыс. 

должностных лиц, что является очень большой цифрой, указал президент. 

http://top.rbc.ru/economics/04/10/2013/880601.shtml  

 

«РИА Новости» 

Путин: чиновников надо мотивировать на экономию бюджетных 

средств 

Работа по изменению идеологии бюджетного процесса в РФ должна быть 

продолжена, при этом чиновников всех уровней нужно мотивировать на экономию 

бюджетных средств, заявил в пятницу президент России Владимир Путин. 

http://top.rbc.ru/economics/04/10/2013/880614.shtml
http://top.rbc.ru/economics/04/10/2013/880601.shtml
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"Необходимо продолжить работу по изменению самих принципов, идеологии 

бюджетного процесса, мотивировать все уровни власти на экономное расходование 

бюджетных средств, экономически обоснованное, при безусловном достижении 

запланированного результата", — сказал Путин, выступая на заседании Госсовета. 

http://ria.ru/economy/20131004/967772185.html#ixzz2gkoSAsCZ    

 

«РБК» 

А.Улюкаев считает, что отток капитала из РФ замедлился 

Отток капитала из РФ в последнее время замедлился, считают в Министерстве 

экономического развития (МЭР) РФ. О некотором снижении показателя рассказал 

журналистам глава ведомства Алексей Улюкаев перед заседанием Госсовета. 

По его словам, цифры, представленные ранее СМИ его заместителем Андреем 

Клепачом, являются оценочными, поскольку отток капитала является запаздывающим 

индикатором. Скорее всего, их скорректируют через месяц, когда статистика будет 

подсчитана и объявлена, отметил А.Улюкаев. "Не хочу оценочные цифры 

комментировать. Похоже, есть снижение, но давайте подождем не оценок, а 

статистики", - сказал глава МЭР. 

http://top.rbc.ru/economics/04/10/2013/880595.shtml  

 

«Коммерсант» 

Бизнес-климат явно ниже среднего  

 Состояние бизнес-климата в России оценено предпринимателями в среднем на 

4,2 балла по десятибалльной шкале. Эти сведения содержатся в данных первого отчета 

Минэкономики об оценке бизнес-климата в регионах — методика разработана 

совместно с Агентством стратегических инициатив и в дальнейшем будет 

использоваться для оценки эффективности действий федеральных и региональных 

властей в этой сфере. 

Оценка проводилась Минэкономики в июне 2013 года по 43 показателям для 

руководителей федеральных органов государственной власти и по 21 показателю для 

глав регионов в соответствии с указом президента РФ от 10 сентября 2012 года о 

мерах по улучшению инвестклимата в России.  

Как пояснил Сергей Беляков, целевых значений для регионов на 2012 год 

установлено не было, поэтому проведенная оценка не предполагает выявления 

лидеров по эффективности работы — в 2013 году оценка показывает текущее 

состояние условий для ведения бизнеса в каждом регионе.  

http://ria.ru/economy/20131004/967772185.html#ixzz2gkoSAsCZ
http://top.rbc.ru/economics/04/10/2013/880595.shtml
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В общем рейтинге лидирует Белгородская область по развитию транспортной 

инфраструктуры, занявшая первое место и показавшая прирост в 196,1%. Но 

произошло это за счет передачи в 2012 году в собственность региона 4398 км дорог из 

муниципальной собственности. По развитию среднего и малого предпринимательства 

первую строчку в рейтинге имеет Дагестан (прирост 133,9%). По привлечению 

инвестиций первое место занимает Ингушетия (129,7%). В аутсайдерах Ивановская 

область — 81-е место (27,6%), Приморский край — 82-е (-41,0%), Республика Алтай 

замыкает строчку рейтинга, оказавшись на 83-й позиции (-44,0%).  

http://195.68.141.146/doc/2311450   

 

«Российская газета» 

Правительство заморозило цены на услуги в Сочи во время 

Олимпиады 

 Цены на пассажирские и грузовые перевозки на самолетах и поездах, 

маршрутках и такси, а также на услуги прачечных и химчисток в городе Сочи, где в 

следующем году пройдут зимние Олимпийские игры, будут заморожены. Об этом 

говорится в постановлении правительства, подписанном Дмитрием Медведевым. 

http://www.rg.ru/2013/10/03/ceni-site-anons.html  

 

«Российская газета» 

 Долги оставили на завтра  

 Правительство поддержало инициативу Минфина о приостановке пополнения 

накопительных счетов граждан в 2014 году: их взносы перенаправят в 

распределительную систему, средства уйдут на выплаты текущих пенсий. Для того 

чтобы вернуть эти средства будущим пенсионерам, Минфин создаст некий резерв. В 

2015 году правительство планирует вновь "разморозить" накопительный сегмент, 

вернувшись к "нормальной" схеме "смешанных" взносов - 6% на накопительную 

часть, остальные - на страховую. 

http://www.rg.ru/2013/10/04/nakoplenie.html  

 

 

 

 

http://195.68.141.146/doc/2311450
http://www.rg.ru/2013/10/03/ceni-site-anons.html
http://www.rg.ru/2013/10/04/nakoplenie.html
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«ИТАР-ТАСС» 

Зарплата медиков в РФ растет опережающими темпами – 

Скворцова 

Зарплата медицинских работников уже достигла целевых показателей, 

запланированных на декабрь 2013 года. Об этом сегодня заявила глава ведомства 

Вероника Скворцова на дискуссионной площадке в преддверии съезда партии "Единая 

Россия". 

"Что касается зарплаты, мы на сегодняшний день выполнили те индикаторы, 

которые были заложены в "дорожные карты" на конец декабря для врачей и среднего 

медицинского персонала, - сказала она. 

http://www.itar-tass.com/c95/901363.html  

 

«ИТАР-ТАСС» 

Минфин предлагает уточнить методику определения средней 

зарплаты бюджетников 

Минфин предлагает уточнить методику определения среднего уровня 

заработной платы бюджетников. Об этом сообщил сегодня министр финансов РФ 

Антон Силуанов, выступая на заседании Госсовета, которое проводит президент 

Владимир Путин. 

По расчетам министерства, с 2015 года целесообразно перейти к выдаче 

госзаданий для бюджетных учреждений на основании единых нормативов оказания 

госуслуг. К таким нормативам относятся и затраты на оплату труда. 

"В связи с этим целесообразно уточнить методику определения среднего уровня 

оплаты труда в отраслях бюджетной сферы, которая должна учитывать и почасовую 

нагрузку, и длительность отпусков, и интенсивность труда, и квалификацию, и льготы, 

которые сегодня имеют те или иные работники", - считает министр. 

http://www.itar-tass.com/c16/901443.html  

 

«РИА Новости» 

Инфляция в РФ в сентябре в годовом выражении замедлилась до 

6,1% 

Инфляция в РФ в сентябре в годовом выражении замедлилась до 6,1% с 6,5% в 

августе. Предварительная оценка инфляции за сентябрь в месячном выражении 

осталась на уровне 0,2% против 0,1% в августе. 

http://www.itar-tass.com/c95/901363.html
http://www.itar-tass.com/c16/901443.html
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http://ria.ru/economy/20131004/967813681.html#ixzz2gkpy8mJm 

 

«Ведомости» 

США готовятся к дефолту 

Крупнейшие американские банки прорабатывают планы действий на случай 

дефолта правительства США, если политики, противостояние которых уже привело к 

закрытию многих госучреждений, не смогут к 17 октября договориться о повышении 

лимита госдолга. Об этом сообщает Financial Times. По информации газеты, банки 

также загружают в банкоматы больше наличных, чем обычно, на случай, если люди 

запаникуют. А фонды денежного рынка стали понемногу избавляться от казначейских 

векселей с погашением после критической даты. 

Это пока не сказалось на финансовых рынках — они ведут достаточно спокойно. 

Главное, чего все ждут, — смогут ли политики договориться по более важному 

вопросу: 17 октября министерство финансов исчерпает возможности обслуживать 

свои обязательства, от оплаты госрасходов до погашения долгов. Чтобы этого не 

произошло, конгресс должен принять решение о повышении лимита госдолга, 

который сейчас составляет $16,7 трлн. 

Президент Барак Обама настаивает на том, что это должно быть сделано без 

всяких условий. Он сравнил США, если они допустят дефолт, с «халявщиком», 

который не платит по счету в ресторане или по ипотечному кредиту. «Соединенные 

Штаты — центр мировой экономики, поэтому если мы все испортим, мы испортим это 

для всех и каждого. Проблемы будут у всего мира, поэтому никто никогда [в США] 

даже не грозил не платить по нашим счетам. Это было бы верхом 

безответственности», — заявил он. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/17137861/ssha-gotovyatsya-k-defoltu 

 

«Коммерсант» 

Осеннее обострение конкуренции 

ФАС в четвертый раз внесла в правительство четвертый 

антимонопольный пакет  

  На рынке уже обвиняют команду главы ФАС Игоря Артемьева в 

"законодательном шулерстве" с очередным антимонопольным пакетом  

Федеральная антимонопольная служба вновь внесла в правительство поправки к 

закону "О конкуренции" — так называемый четвертый антимонопольный пакет. По 

данным "Ъ", сегодня документ будет обсуждаться на совещании у первого вице-

http://ria.ru/economy/20131004/967813681.html#ixzz2gkpy8mJm
http://www.vedomosti.ru/finance/news/17137861/ssha-gotovyatsya-k-defoltu
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премьера Игоря Шувалова. Законопроект, который ранее трижды отклонялся 

правительством и встретил жесткую критику со стороны экспертов, и в этот раз не 

согласовали Минэкономики, ФСТ и Минюст. В ФАС тем не менее надеются снять 

существующие противоречия.  

 Напомним, помимо давних инициатив обязать "доминантов" создавать и 

публиковать торговые практики, ужесточения контроля над сделками внутри групп 

компаний и распространения обязанности соблюдать правила недискриминационного 

доступа не только на госмонополии, ФАС предлагает наделить себя правом 

согласовывать создание любого государственного и муниципального унитарного 

предприятия, а также правом вето на создание совместных предприятий с активами 

более 7 млрд руб.  

http://www.kommersant.ru/doc/2311386 

 

«Российская газета» 

Путин увеличил резервный фонд правительства на случай 

кризиса  

Владимир Путин попросил не трогать резервный фонд российского 

правительства. Об этом он заявил на заседании Госсовета. 

Президент добавил, что по его просьбе в 2014 году резервы будут больше, чем 

положено. Как объяснил президент, в мире сегодня экономически очень сложный 

период, поэтому у правительства должен быть инструмент, который сможет повлиять 

на ситуацию. 

 По словам Путина, проект бюджета на 2014-2016 годы, внесенный в Госдуму, 

скоро будет рассматриваться парламентариями. "Это процесс сложный, процесс 

поиска баланса интересов. Здесь все важно: и социальная сфера важна, и оборонка, и 

сельское хозяйство. У нас нет второстепенных тем и второстепенных направлений 

работы. Но нужно найти оптимальный баланс между всеми этими отраслями", - сказал 

президент. 

http://www.rg.ru/2013/10/04/rezerv-anons.html 

 

«РИА новости» 

Регионы могут сами передать "упрощенку" муниципалитетам 

Минэкономразвития выступило ранее с предложением передать налоги, 

собираемые по упрощенной системе, с регионального уровня на местный. На 

заседании правительства в четверг Силуанов предложил подумать над этим 

предложением, поскольку, на его взгляд, должны передаваться на местный уровень не 

http://www.kommersant.ru/doc/2311386
http://www.rg.ru/2013/10/04/rezerv-anons.html
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только дополнительные источники доходов, но и дополнительные полномочия и 

расходные обязательства. 

"Давайте обсудим это с субъектами (РФ) <…> регионы имеют право 

собственные налоги передавать на местный уровень, это их решение. Вместо того, 

чтобы финансовую помощь распределять, они могут передать налоги, чтобы закрыть 

тем самым проблемы местных бюджетов", — сказал Силуанов. 

Он подчеркнул, что речь идет о сумме 200 миллиардов рублей и передача такой 

суммы должна сопровождаться и увеличением расходных обязательств на местном 

уровне. 

"Сейчас в последнее время происходит следующее: мы забрали у 

муниципальных образований практически все затратные расходные обязательства. В 

следующем году даже содержание детских садиков собираем на уровень субъектов 

Российской Федерации", — сказал Силуанов. Он отметил, что с точки зрения 

администрирования налогов подобная передача "упрощенки" на местный уровень — 

"это было бы здорово". 

http://ria.ru/economy/20131004/967849485.html 

 

«Коммерсант» 

Ульяновский губернатор просит для региона право "налоговых 

каникул" 

Губернатор Ульяновской области Сергей Морозов предложил ввести "налоговые 

каникулы" для всех видов предпринимательской деятельности и передать субъектам 

федерации право самим принимать решение о предоставлении налоговых льгот, 

сообщило облправительство. 

С такой инициативой глава региона выступил в Москве на заседании Госсовета, 

где обсуждался вопрос об эффективности бюджетных расходов. 

"Считаю, что правило "налоговых каникул" должно действовать для всех видов 

предпринимательской деятельности без каких-либо ограничений. Также предлагаю 

отдать решение этого вопроса с федерального уровня на уровень субъекта федерации. 

Именно региональная власть должна иметь право определять и перечень видов 

деятельности, для которых вводится режим "налоговых каникул", и размер стоимости 

патента для начинающих предпринимателей", — цитируются в сообщении слова 

Морозова. 

Говоря о перспективах, глава региона заявил, что данные меры позволили бы 

Ульяновской области в течение двух-трех лет привлечь в экономику и вывести из 

"теневого сектора" порядка 18-20 тысяч субъектов предпринимательской 

деятельности, увеличить их количество почти на 30%, а это почти 500 миллионов 

http://ria.ru/economy/20131004/967849485.html
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рублей ежегодных поступлений (по состоянию на август в реестре значилось 58 тысяч 

субъектов предпринимательской деятельности). 

"На основе опыта Ульяновской области могу сказать: снижение ставок не только 

не привело к выпадающим доходам нашего бюджета, но по таким налогам как 

"вмененка" и "упрощенка" мы получили 12% прирост. В первую очередь — за счет 

увеличения количества субъектов предпринимательской деятельности", — отметил 

губернатор. 

http://ria.ru/economy/20131004/967841947.html 

 

«Татар информ» 

На ОЭЗ «Алабуга» открыли новый участок дороги 

С возведением этой дороги заканчивается строительство внутриплощадочных 

дорог, начавшееся в 2006 году.  

Необычный кросс с участием своих сотрудников и дорожников устроили 

сегодня на ОЭЗ «Алабуга». Бегом испытали новую дорогу Ш-9. Все 2,5 км новой 

трассы, конечно, не пробежали, но зато на финише бегунов ждали 10 новеньких 

велосипедов. Именно так решили поощрить лучших строителей, которые участвовали 

в возведении новой дороги. 

«С окончанием дороги Ш-9 мы заканчиваем строительство внутриплощадочных 

дорог, начавшееся с дороги около административно-делового центра в 2006 году», - 

отметил генеральный директор ОЭЗ «Алабуги» Тимур Шагивалеев. 

Дорога двухполосная, каждая полоса шириной 13 метров. Это был последний 

участок дороги, который достроили в рамках второй очереди строительства 

инфраструктуры на ОЭЗ. Новая трасса проходит рядом с заводами резидентов 

«Кастамону Интегрейтед», «Кристалл» и «Хаят Кимья». Все эти заводы пока 

находятся на стадии строительства. Также здесь распложены земельные участки с 

готовой инфраструктурой для других потенциальных резидентов. Всего на территории 

ОЭЗ «Алабуга» возведено 25 км внутриплощадочных дорог.  

http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/04/378037/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Марат Хуснуллин: «Строительство доступного жилья в городе 

нельзя допускать стратегически» 

В МОСКВЕ В БЛИЖАЙШИЕ ТРИ ГОДА ЗА СЧЕТ БЮДЖЕТА ПОСТРОЯТ 1,8 

ТЫС. НОВЫХ ОБЪЕКТОВ ОБЩЕЙ СТОИМОСТЬЮ $50 МИЛЛИАРДОВ 

http://ria.ru/economy/20131004/967841947.html
http://www.tatar-inform.ru/news/2013/10/04/378037/
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Сегодня заместитель мэра Москвы по вопросам градостроительной политики и 

строительства Марат Хуснуллин в ходе конференции MREF-2013, организованной 

«Ведомостями», заявил, что строить доступное жилье в столице власти не намерены. 

Во-первых, чтобы не «уронить» стоимость имеющихся квартир, а во-вторых, чтобы не 

допустить наплыв мигрантов. Кроме того, экс-глава минстроя РТ рассказал о планах 

строительного руководства Москвы на ближайшие три года. Фрагменты любопытного 

выступления Хуснуллина публикует газета «БИЗНЕС Online». 

«Тезис о доступном жилье для Москвы, к сожалению, не работает. 

Строительство доступного жилья в городе нельзя допускать стратегически. И это 

невозможно даже физически, если мы этого захотим», - цитирует Хуснуллина РИА 

«Новости». По его словам, это связано с тем, что недорогое жилье невыгодно самим 

москвичам. «Думаю, 12 миллионов москвичей не готовы потерять в стоимости своей 

недвижимости, свою капитализацию», - сказал Хуснуллин. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88996/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Булат Камалов покинул кресло начальника главного управления 

ветеринарии кабинета министров РТ 

Булат Камалов со второго октября освобожден от должности начальника 

главного управления ветеринарии кабинета министров РТ. Соответствующий указ с 

формулировкой «по собственному желанию» подписал президент РТ Рустам 

Минниханов.  

http://www.business-gazeta.ru/article/88998/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/88996/
http://www.business-gazeta.ru/article/88998/
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание Государственного совета 

Владимир Путин провёл заседание Государственного совета о мерах по 

повышению эффективности бюджетных расходов. 

Стенографический отчёт о заседании Государственного совета 

 В.ПУТИН: Добрый день, уважаемые коллеги, члены Госсовета! 

Давайте начнём работать. 

Сегодня мы обсудим один из ключевых, можно сказать, базовых вопросов 

государственного управления. Он затрагивает все уровни власти: от федерального 

центра до муниципалитета. 

Речь идёт об эффективности бюджетных расходов, о том, как, с каким 

результатом тратятся средства налогоплательщиков, по сути народные деньги, какую 

отдачу они приносят для решения экономических и социальных проблем страны. 

В 2012 году расходы консолидированного бюджета России превысили 22 

триллиона рублей. Это 37 процентов ВВП. Средства, как мы понимаем, немаленькие. 

Действительно, возможности нашей бюджетной системы серьёзно укрепились. 

Но мы хорошо знаем и имеющиеся здесь проблемы. Прежде всего связанные с 

качеством использования этих средств. 

Именно поэтому были приняты концептуальные законы по созданию новых 

форм госучреждений, по улучшению механизма их финансирования. Обновляется 

система государственных закупок. Летом текущего года внесены изменения в 

Бюджетный кодекс, нацеленные как на продолжение реформы государственных 

учреждений, так и на совершенствование финансового контроля за госрасходами. 

Наконец, коренным образом меняется сам принцип построения бюджета. Мы 

уже давно об этом говорим и давно к этому шли. Федеральный бюджет 2014 года 

будет сформирован на программной основе. 

Отмечу здесь, что региональные и муниципальные власти также получили право 

формировать свои бюджеты на 2014 год по программному принципу. Прошу коллег на 

местах этой возможностью активно пользоваться, отрабатывать новые, более 

открытые и эффективные подходы к бюджетному процессу. … 

В этой связи предлагаю сегодня обсудить возможное ужесточение 

ответственности в сфере государственных финансов. Речь идёт как о персональной 

ответственности, так и об ответственности органов власти. 
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Какие важные моменты хотел бы в этой связи отметить, уважаемые коллеги? 

Первое. Все расходы должны быть обоснованы и тщательно просчитаны ещё на 

стадии подготовки программ и бюджета. 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/

19359 

 

Дмитрий Медведев встретился с генеральным директором 

Всемирной организации интеллектуальной собственности Фрэнсисом 

Гарри  

Вступительное слово Д.Медведева: 

Уважаемый господин генеральный директор Всемирной организации 

интеллектуальной собственности! Уважаемые коллеги! Хотел бы вас 

поприветствовать в Москве, сказать, что для нас тема охраны объектов 

интеллектуальной собственности, во всяком случае, в последние 15–20 лет, 

превратилась из сферы, где в большей степени реализовывались научные 

представления, в абсолютно практическую задачу.  

http://government.ru/news/6653 

 

Дмитрий Медведев провёл заседание наблюдательного совета 

Внешэкономбанка  

Наблюдательному совету Внешэкономбанка был представлен отчёт о 

проделанной работе по урегулированию задолженности концерна «Тракторные 

заводы» перед ВЭБом. 

Также на заседании обсуждалась текущая ситуация по проекту «Завершение 

инвестиционной программы и восстановление финансовой устойчивости ОАО 

“Амурметалл”». 

Кроме того, наблюдательный совет принял решение об оказании 

дополнительной благотворительной поддержки российской заявочной кампании по 

продвижению города Екатеринбурга в качестве города – кандидата на право 

проведения Всемирной универсальной выставки «Экспо-2020». 

http://government.ru/news/6971 

 

 

http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/19359
http://президент.рф/%D0%BD%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8/19359
http://government.ru/news/6653
http://government.ru/news/6971
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Об утилизации ртутьсодержащих ламп  

Постановление от 1 октября 2013 года №860  «О внесении изменений в Правила 

обращения с отходами производства и потребления в части осветительных устройств, 

электрических ламп, ненадлежащие сбор, накопление, использование, 

обезвреживание, транспортирование и размещение которых может повлечь 

причинение вреда жизни, здоровью граждан, вреда животным, растениям и 

окружающей среде» подготовлено Минпромторгом России во исполнение плана 

мероприятий по совершенствованию государственного регулирования в области 

энергосбережения и повышения энергетической эффективности в Российской 

Федерации, утверждённого распоряжением Правительства Российской Федерации от 

27 сентября 2012 года №1794-р. 

Постановлением устанавливаются лица, ответственные за организацию и 

определение мест первичного сбора и размещения отработанных ртутьсодержащих 

ламп, использованных в многоквартирных и жилых домах. Кроме того, подписанным 

документом определяется порядок транспортирования отработанных 

ртутьсодержащих ламп. 

Постановление направлено на уменьшение риска причинения вреда жизни, 

здоровью граждан, вреда животным, растениям и окружающей среде за счёт 

совершенствования организации первичного сбора и размещения, установления 

правил транспортирования отработанных ртутьсодержащих ламп, использованных в 

многоквартирных и жилых домах. 

http://government.ru/docs/6649 

 

В Орловской области патент становится все более популярным 

Губернатор выступил за снижение стоимости патента для малого бизнеса на 

30% 

По оперативной отчетности УФНС России, по итогам 7 месяцев текущего года 

выдано 524 патента общей стоимостью 11,7 млн рублей. 

В связи с тем, что освоение патентной системы налогообложения, имеющей 

существенные процедурные преимущества в скорости оформления и простоте 

администрирования, по различным видам предпринимательской деятельности 

осуществляется неравномерно, губернатор региона Александр Козлов выступил с 

законодательной инициативой о внесении изменения в Закон Орловской области «О 

введении в действие на территории Орловской области патентной системы 

налогообложения». 

Речь идет снижения патента на 30% потенциально возможного к получению 

индивидуальным предпринимателем годового дохода коснутся 29 видов 

предпринимательской деятельности, которые востребованы на потребительском 

http://government.ru/docs/6649
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рынке, но неохотно осваиваются микробизнесом как в городской, так и в сельской 

местности. 

Глава региона предложил законодательно регулировать эти процессы в целях 

стимулирования как развития предпринимательской деятельности за счет снижения 

налогового бремени, так и наиболее полного удовлетворения спроса населения на 

услуги и работы. 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,54,f,743571/ 

 

Рустам Минниханов принял участие в заседании Госсовета РФ 

Сегодня в Москве Президент России Владимир Путин провел заседание 

Госсовета РФ по вопросу расходования бюджетных средств. В работе Госсовета 

принял участие и Президент Татарстана Рустам Минниханов. 

Как заявил В.Путин, работа по изменению идеологии бюджетного процесса в 

РФ должна быть продолжена, при этом чиновников всех уровней нужно мотивировать 

на экономию бюджетных средств. 

Он поручил Правительству России провести инвентаризацию капитальных 

строек и сконцентрировать ресурсы на объектах с высокой степенью готовности. По 

словам Владимира Путина, в сфере бюджетных инвестиций Правительству предстоит 

большой объем работ. Он напомнил, что уже сформирована масштабная программа 

капитального строительства с использованием бюджетных средств. 

"В то же время в этой сфере есть известные проблемы. Прежде всего, имею в 

виду увеличение первоначальных смет по мере реализации проекта", — сказал Путин. 

В числе других проблем он назвал распыление ресурсов и действия разного рода 

бюджетных ограничений, которые приводят к тому, что объекты, строить которые 

планировалось в течение года-двух, по факту превращаются в долгострои. 

Президент России напомнил, что Правительство приняло решение направить 

часть ресурсов Фонда национального благосостояния на реализацию трех проектов, 

снимающих инфраструктурные ограничения — модернизацию "Трассиба", 

строительство высокоскоростной железнодорожной магистрали Москва-Казань и 

Центральной кольцевой автодороги (ЦКАД) в Подмосковье. 

Он также потребовал кардинально улучшить ситуацию в системе госзакупок, 

поскольку усилий Федеральной антимонопольной службы и Счетной палаты 

недостаточно. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/230546.htm 
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КФУ и Agilent открыли совместную лабораторию в Казани 

Сегодня в Институте физики Казанского федерального университета открылась 

совместная лаборатория систем автоматизированного проектирования – Центр "КФУ-

Аджилент". В торжественном открытии лаборатории принял участие Премьер-

министр Республики Татарстан Ильдар Халиков. 

Меморандум о сотрудничестве компании Agilent - одного из мировых лидеров в 

производстве измерительного оборудования - и КФУ был подписан в апреле 

нынешнего года, а сегодня новая лаборатория распахнула свои двери. Лаборатория 

расположилась на кафедре радиофизики Института физики и включает в себя 

современнейшее оборудование для сверысокочастотных электромагнитных 

измерений. В оснащение лаборатории Agilent вложила, по словам представителей 

компании, несколько миллионов долларов. 

Как рассказал руководитель кафедры радиофизики Олег Шерстюков, в 

лаборатории студенты будут обучаться работам с системами автоматизированного 

проектирования, в рамках исследований - не только физических, но и различных 

междисциплинарных - в лаборатории можно будет проводить массу высокоточных 

исследований с использованием СВЧ-излучения, разрабатывать специальное 

оборудование. Институт физики на базе лаборатории будет не только обучать 

студентов, но и проводить программы переподготовки кадров для нужд предприятий 

радиоэлектронной промышленности и, в первую очередь, для госкорпорации 

"Ростехнологии" и ее дочерней корпорации "Радиоэлектронные технологии". 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/230474.htm 
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